

KEPLER SALON
Rathausgasse 5, 4020 Linz

Öffnungszeiten

Jeweils eine Stunde vor Veranstaltungsbeginn
Freier Eintritt / Begrenzte Platzanzahl

Das aktuelle Programm und ein umfangreiches Archiv finden Sie auf unserer Website www.kepler-salon.at

Mit der Teilnahme an dieser Veranstaltung stimmen Sie der Veröffentlichung von Fotos, Film- und Tonaufnahmen, die im Rahmen der Veranstaltung entstehen, für sämtliche Medienkanäle (Print, Radio, Fernsehen, Online) ausdrücklich zu.



**KEPLER
SALON**

Impressum

Medieninhaber

KEPLER SALON - Verein zur Förderung von Wissensvermittlung
ZVR-Zahl 801670630

Rathausgasse 5, 4020 Linz
T +43 664 650 23 43
E info@kepler-salon.at
W kepler-salon.at

Salonintendanz

Norbert Trawöger

Team Kepler Salon

Martina Helmel, Benjamin Gumpenberger

Vorstand

Präsident: Wolfgang Modera
Vizepräsidentin: Christine Haiden
Schriftführer: Hermann Diller
Kassier: Rainer Stadler

Grafische Gestaltung

Erwin J. Franz (erwinfranz.at)
nach einem Designkonzept von Studio Bendl

Schriften

Weekly/Jorge Cisterna, Latinotype
Excellent/Stephan Mueller & Jonas Mahrer,
www.lineto.com

Hersteller: BTS Druckkompetenz GmbH

Verlagsort: 4020 Linz

Herstellungsort: 4209 Engerwitzdorf

Satzfehler und Änderungen vorbehalten

Nach einer Idee von



Subventionsgeber, Sponsoren, Förderer



LINZ AG



Medienpartner



Es beginnt hier!

70 Jahre Allgemeine Erklärung der Menschenrechte

Am 10. Dezember 1948 stand die endgültige Fassung der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte in der Vollversammlung der Vereinten Nationen zur Abstimmung. Von den damals 58 Mitgliedstaaten stimmten 48 mit „Ja“, acht enthielten sich der Stimme, zwei fehlten. Die Erklärung war bisher das Fundament für ein friedliches Zusammenleben. Auf ihrer Grundlage haben die Staaten der Welt viele verpflichtende Pakte und Konventionen verabschiedet. Darüber hinaus ist sie aber ein Versprechen, dass die Mitglieder der Vereinten Nationen die Menschenwürde und die grundlegenden Rechte aller wahren und verteidigen wollen. Anlässlich des Weltfriedenstages werden in der Diskussion die Fragen gestellt, wie es 2018 um dieses Versprechen steht. Warum ist es salonfähig geworden, sie zu hinterfragen? Wie geht es jenen, die sie verteidigen und was kann jede/r Einzelne von uns tun?

Kepler Salon

MO, 24.9.2018, 19:30-21 Uhr

Anne Schlack

Geschäftsführerin von Amnesty International Österreich

Áron Demeter

Interessenvertreter und Medienbeauftragter bei Amnesty International Ungarn

Sylvia Pumberger

Gastgeberin

Eine Veranstaltung der Friedensstadt Linz in Kooperation mit dem Kepler Salon

Foto: Elisabeth Mandl



Foto: Attila Kléb



Annemarie Schlack

Annemarie Schlack, geboren 1976 in Graz, seit 2016 Geschäftsführerin von Amnesty International Österreich, 12 Jahre internationale NPO-Erfahrung in Genf, New York, Indien und Wien mit den Schwerpunkten Menschenrechte, Entwicklungspolitik und globale Vernetzung, Ausbildungen: Jusstudium (Graz), Master Konfliktlösung (Bradford, England), NPO-Management (Wien), Organisationsentwicklung und Coaching

Áron Demeter

Áron Demeter hat in Budapest Politikwissenschaft, Recht und vergleichendes Verfassungsrecht studiert. Er ist seit September 2013 bei Amnesty International Ungarn, zunächst als Kampagnenkoordinator, seit Juli 2016 als Interessenvertreter und Medienbeauftragter. Während der Flüchtlingskrise 2015-2016 war er an mehreren Amnesty-Untersuchungen innerhalb und außerhalb Ungarns beteiligt.

Sylvia Pumberger

Sylvia Pumberger, geboren 1961 in Linz, seit 25 Jahren aktives Mitglied von Amnesty International, in verschiedenen Funktionen tätig, derzeit Gruppensprecherin der AI-Gruppe Linz, Mitglied der Friedensinitiative der Stadt Linz seit 2008, arbeitet in einem Schulbuchverlag.